

Ciudad de México, 23 de marzo de 2024  
Boletín 46/24

**POR COPIAR PROYECTOS Y PROPUESTAS DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN, SANTIAGO TABOADA ES UN CANDIDATO PIRATA: CLARA BRUGADA**

- La candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno refirió que el candidato del cártel inmobiliario está reprobado, porque solo tiene cinco propuestas y son copiadas
- Ante vecinos del Barrio de La Lagunilla y de la colonia Escuadrón 201 pidió a los próximos diputados legislar para garantizar derechos a los trabajadores no asalariados

Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", afirmó que el candidato del PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada, es un candidato pirata por copiar propuestas y proyectos como los programas sociales y el Cablebús, símbolos de la Cuarta Transformación.

"Se trata de un candidato pirata, se la pasa diciendo todo el tiempo que todo está mal, pero ayer fue a prometer Cablebús a la Magdalena Contreras; entonces, si está todo mal, todo, por qué propone uno de los proyectos icónicos de la Cuarta Transformación que es el Cablebús promovido por la Dra. Claudia Sheinbaum", cuestionó Brugada.

Desde sus asambleas con vecinas y vecinos del barrio de La Lagunilla en la alcaldía Cuauhtémoc, y en la colonia Escuadrón 201 de Iztapalapa, las aspirante morenista señaló que el candidato del cártel inmobiliario está reprobado, porque solo ha presentado cinco propuestas y además las ha copiado.

"Por eso, como se lo dijimos en el debate, él trae cinco propuestas, que ni siquiera las pudo completar, nos copió los programas sociales y el Cablebús, así que cinco y copiando, para cualquiera es reprobado", recriminó.

La abanderada de Morena, PT y PVEM para la Ciudad de México, señaló que Santiago Taboada está obsesionado con Iztapalapa, con la cual hace comparaciones sin fundamento y clasistas con respecto a la alcaldía Benito Juárez, en materia de seguridad y servicios.

"Compara peras con manzanas, cómo se va a comparar Iztapalapa con cualquier otra alcaldía, Iztapalapa tiene casi 2 millones de habitantes y todas las demás son una sección, un distrito", indicó

Brugada Molina, destacó que en su administración en Iztapalapa se lograron reducir los delitos de alto impacto en un 60%. "De 1065 a 315, entonces, ¿ha bajado o no ha bajado la incidencia delictiva?", inquirió ante los vecinos de Escuadrón 201.

De igual forma, ante líderes de comerciantes y vecinos de La Lagunilla, consideró que se debe hacer justicia a todos los trabajadores no asalariados; "hay que hacer justicia a los trabajadores no asalariados, a los que dedican su vida a muchos, muchos oficios, tareas, actividades, esfuerzos, y no son remunerados; los que trabajan por su cuenta, porque no tienen seguridad social, porque no tienen condiciones para salir adelante", comentó.

En el corazón de la Ciudad de México, Brugada Molina delineó también sus propuestas para hacer justicia a las mujeres, y subrayó su compromiso de hacer una ciudad que defienda a las mujeres, que luche por ellas.

Para ello, pondrá en marcha el Sistema Público de Cuidados, integrado por la red más grande de espacios de cuidado infantil, casas de día para los adultos mayores públicas, casas de rehabilitación para personas con discapacidad y espacios para la vida cotidiana, como lavanderías populares y comedores comunitarios.

En la colonia Escuadrón 201, señaló que la Cuarta Transformación está enfrentada en esta elección a un proyecto de ciudad que tiene como representante al mejor exponente del cártel inmobiliario, y reiteró su compromiso de eliminar esta red de corrupción y crear un fondo con los recursos que se obtengan de los bienes restituidos.

La morenista se comprometió también a impulsar la electromovilidad y a crear nueva infraestructura educativa, como universidades y preparatorias, que permita a las nuevas generaciones de jóvenes continuar sus estudios.

"Gracias Iztapalapa, vamos a gobernar la Ciudad de México, gracias a ustedes, a su trabajo, a la promoción y el compromiso. No vamos a fallar, ustedes me conocen, vamos a transformar la vida de la Ciudad de México, y que tengan por orgullo que una mujer de Iztapalapa gobernará la Ciudad de México" concluyó Clara Brugada.

—oo00oo—